



Le Patriarche Cyrille est arrivé à Minsk

Le 20 juin 2015, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie est arrivée à Minsk pour une visite pastorale à l'Église orthodoxe biélorusse.

La délégation qui l'accompagne se compose du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, de l'évêque Serge de Solnetchnogorsk, directeur du Secrétariat du Patriarcat de Moscou, de l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, de l'archiprêtre André Milkine, responsable du service du protocole de Sa Sainteté le Patriarche de Moscou, du diacre Alexandre Volkov, directeur du Service de presse du Patriarche de Moscou.

Sa Sainteté était attendue à l'aéroport par le métropolite Paul de Minsk et de Zaslavl, exarque patriarcal de toute la Biélorussie, le vice-Premier ministre de la République de Biélorussie N. Kotchanov, le chargé des affaires des religions et des nationalités de la République de Biélorussie L. Gouliako, etc.

S'entretenant avec les journalistes, le Patriarche Cyrille a dit notamment : « Je suis toujours particulièrement heureux de venir en Biélorussie. Cette fois, ma visite a pour objet la célébration du millénaire du décès du prince Vladimir qui a posé les fondations de la civilisation chrétienne pour les Slaves de l'Est, liant les peuples frères par la foi orthodoxe. Et cette visite en Biélorussie, qui est l'une des pierres précieuses de cette magnifique couronne de peuples chrétiens orthodoxes, est très importante pour moi ; je m'en réjouis personnellement. »

Sa Sainteté a précisé qu'elle déposerait des gerbes au monument de la Victoire de Minsk, consacrerait le centre spirituel et éducatif de l'exarchat de Biélorussie et rencontrerait le Président A. Loukachenko. Le Patriarche a aussi spécialement mentionné sa visite à la forteresse de Brest : pendant la Seconde guerre mondiale, le grand-père de Sa Sainteté faisait partie des défenseurs du bâtiment. « A la fois d'un point de vue familial et d'un point de vue humain, je suis très attaché à ces lieux » a conclu le Primat de l'Église orthodoxe russe.

La visite de Sa Sainteté en Biélorussie s'articule autour de trois commémorations importantes : le millénaire du rappel à Dieu du prince Vladimir égal-aux-apôtres, la fête des saints biélorusses et le 70^e

anniversaire de la Victoire dans la Seconde guerre mondiale.

Le 20 juin, Sa Sainteté déposera une couronne à la mémoire des soldats-libérateurs au monument de la Victoire sur la place du même nom à Minsk. Le Patriarche présidera l'inauguration du Centre spirituel et éducatif de l'Église orthodoxe russe et célébrera des vêpres solennelles à la cathédrale du Saint-Esprit dans la capitale biélorusse.

Le 21 juin, fête des saints biélorusses, le Primat célébrera la Divine liturgie à la cathédrale de la Résurrection de Brest.

Le 22 juin, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille visitera la forteresse héroïque de Brest et la cathédrale de garnison Saint-Nicolas. Le Patriarche prendra part au meeting à la mémoire des soldats tombés pendant la Grande guerre patriotique.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50326/>